

TÉRMINOS DE REFERENCIA ESPECIALISTA EN MONITOREO

ANTECEDENTES:

HELVETAS Suiza Intercooperation es una organización suiza de ayuda al desarrollo que trabaja para lograr un mundo justo en el cual todos los seres humanos puedan vivir una vida auto determinada, digna y segura, utilizando los recursos naturales de forma sostenible y conservando el medio ambiente. Combina la respuesta humanitaria y la ayuda al desarrollo, abordando circunstancias y necesidades específicas. HELVETAS en Centroamérica, busca que las personas sean protagonistas de su propio desarrollo, acompañándolos para fortalecer su identidad, institucionalidad y capacidades dentro de procesos democráticos que resultan en mejoras tangibles y equitativas de sus modos de vida, sosteniendo al mismo tiempo los recursos naturales, y contribuyendo al desarrollo socioeconómico y político en los países.

Las áreas de trabajo son: a) Economías sostenibles e inclusivas b) Gobernanza de los Recursos naturales & Cambio Climático (Agua, Saneamiento e Higiene) c) Educación y desarrollo de habilidades en jóvenes, enfocando sus actividades hacia personas pobres que viven en ámbitos rurales. En el área de Agua, Saneamiento e Higiene, HELVETAS hace posible que las personas en contextos de desarrollo y humanitarios obtengan y garanticen el acceso al agua, al saneamiento, a la higiene, a los alimentos y a los recursos naturales, que son todos derechos humanos. En colaboración con la sociedad civil, las instituciones públicas y el sector privado, promoviendo servicios de apoyo técnico y financiero que mejoran las condiciones de vida y la resiliencia climática en zonas rurales y urbanas.

Particularmente para este caso HELVETAS forma parte de las entidades ejecutoras del Proceso: Contratación de Organizaciones No Gubernamentales (ONG) para la Implementación del Modelo Integral en Territorio del Programa de la Red Solidaria (PRS) SDP No: PASPS-1092-SBCC-CF-PRS-UCP-BID-5008-2024 Servicios de Consultoría para: La Implementación del Modelo Integral en Territorio del Programa de la Red Solidaria (PRS)

Ubicación del empleo: Duyure, Choluteca

Calificaciones Obligatorias:

- Título Universitario de Licenciatura en infotecnología, administración de empresas, economía, o algo afines
- Experiencia mínima de cinco (5) años con el monitoreo de registros administrativos y construcción de indicadores.
- Título de nivel superior, esto es Maestría, Doctorado, Diplomados o Especializaciones u otros equivalentes.

Cualificaciones preferidas

 Haber trabajado idealmente, en 4 proyectos como especialista de monitoreo en el ámbito rural o puesto equivalente

La definición de Especialista se concentra en las actividades a realizar, por ejemplo, se valorará la experiencia en el trabajo en fortalecimiento del primer nivel de atención en áreas rurales, programas de promoción y prevención. Igual en educación básica en el ámbito rural, entre otras.

Experiencia en la región Esto se refiere a la familiaridad y conocimiento del contexto local, que incluye haber trabajado o participado en proyectos en el país o países similares. Por región se entiende Latinoamérica y el Caribe. Esta definición aplica a todos los criterios.

Para aplicar: Por favor, mande su currículum directamente a <u>procurement.honduras@helvetas.org</u> a más tardar el domingo, 21 de septiembre de 2025.

HELVETAS es un empleador con igualdad de oportunidades.